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Bildungsfragen im Mittelpunkt 
FBPL-Landesvorstand beschäftigte sich mit dem Thema «Schulstrukturreform» 

Meinungsbildung im FBPL-Lan
desvorstand am Montagabend. 
D i e  Mitglieder konnten sich in ei
ner moderierten Diskussionsrun-
de  ein Bild über die geplante 
Schulstrukturreform machen. 
Während Madeleine Wille den 
Aufbau des heutigen Schulsys
tems aufzeigte, diskutierten im 
Anschluss Befürworter und Geg
ner der «Schulreform» die Vor-
und Nachteile der vorgesehenen 
Änderungen im Schulsystem. 

Peter Kindle 

W i e  so l l en  d i e  w e i t e r f ü h r e n d e n  S c h u 
l e n  in Z u k u n f t  s t r u k t u r i e r t  s e i n ?  W ä h 
r e n d  h e u t e  in L i e c h t e n s t e i n  e i n  S y s t e m  
m i t  d r e i  w e i t e r f ü h r e n d e n  S c h u l t y p e n  
( O b e r s c h u l e ,  R e a l s c h u l e .  G y m n a s i u m )  

. gep f l eg t  wi rd ,  soll  g e m ä s s  B e r i c h t  u n d  
A n t r a g  d e r  R e g i e r u n g  d a s  S y s t e m  d e r  
w e i t e r f ü h r e n d e n  S c h u l e n  a u f  7.wci 
S c h u l t y p e n  r e d u z i e r t  w e r d e n .  M i t  d i e 
s e n  F r a g e n  s e t z t e  s ich  d e r  F B P L - L a n 
d e s v o r s t a n d  a u s e i n a n d e r .  

I n  d e r  n e u e n . s o g e n a n n t e n  S e k u n d a r 
s tu f e  s o l l e n  z u k ü n f t i g  zwei  v e r s c h i e d e 
n e  K l a s s e n  g e f ü h r t  w e r d e n .  D i e  « K l a s s e  
G » .  in w e l c h e r  d i e  g r u n d l e g e n d e n  A n 
f o r d e r u n g e n  v e r m i t t e l t  w e r d e n  so l l en ,  
ist v o r  a l l e m  f ü r  h e u t i g e  O b e r s c h ü l e r  
u n d  s c h w ä c h e r e  R e a l s c h ü l e r  gep l an t .  In  
d e r  «Klas se  E »  w e r d e n  S c h ü l e r  m i t  e r 
w e i t e r t e n  A n f o r d e r u n g e n  u n t e r r i c h t e t .  
Z i e l g r u p p e  d i e s e r  «Klas se  E »  s e i e n  bes 
s e r e  R e a l s c h ü l e r  u n d  G y m n a s i a s t e n ,  
w i e  M a d e l e i n e  Wil le  a u s f ü h r t e .  

Spezielle Förderung 
D i e  g e p l a n t e  S c h u l s t r u k t u r r e f o r m  

s ieh t  vor ,  in d e n  F ä c h e r n  Engl i sch  u n d  
M a t h e m a t i k  m i t  d r e i  durch läss igen  Leis-
t ungs -Niveaus tu fen  z u  ag ie ren ,  u m  d i e  
e i n z e l n e n  S c h ü l e r  in d i e s e n  F ä c h e r n  leis
t ungsge rech t  f ö r d e r n  z u  k ö n n e n .  Stütz-
u n d  F ö r d e r k u r s e ,  sowie  e i n e  halbjähr l i 
c h e  L e i s t u n g s b e u r t e i l u n g  sol len  g e w ä h r 
leis ten,  dass  j e d e r  S c h ü l e r  in j e n e r  Leis
tungss tu fe  l e r n e n  k a n n ,  d i e  a u f  i h n  zuge
schn i t t en  ist. I m  A n s c h l u s s  a n  d i e  P r ä 

Der FBPL-Landesvorstand befasste sich am Moniagabend mi t  der geplanten Schulstrukturreform. 

sen ta t ion  d e r  b e s t e h e n d e n  S c h u l s t r u k t u 
ren ,  sowie  d e r  g e p l a n t e n  Ä n d e r u n g ,  e r 
hiel ten d i e  Mi tg l ieder  des  F B P L - L a n -
desvor s t andes  d ie  G e l e g e n h e i t ,  e i n e  
M e i n u n g  z u  d e n  gep l an t en  Ä n d e r u n g e n  
in d e r  Schu l s t ruk tu r  zu f inden .  A u f  Se i t e  
d e r  B e f ü r w o r t e r  a r g u m e n t i e r t e n  Caro l i 
n e  M e i e r  u n d  Willi Kaiser ,  als G e g n e r  
d e r  R e f o r m  s te l l ten  sich M a r t i n  R i t t e r  
u n d  Corne l i a  G a s s n e r  d e n  F ragen  d e s  
Landesvors tandes .  A l s  Fazi t  d e r  M e i 
nungsb i ldung  k a n n  festgestell t  w e r d e n ,  
dass  V e r ä n d e r u n g e n  in d e r  Schu l s t ruk -
t u r  v o n  N ö t e n  s ind,  a b e r  b e i  allfälligen 
R e f o r m e n  d e r  Schü le r  u n d  d a s  K i n d  im
m e r  im M i t t e l p u n k t  s t ehen  muss .  

(Bilder: hak) 

Madeleine Wille orientierte über das gültige Schulsystem u n d  über die geplanten Ä n 
derungen. 

Für die geplante Strukturänderung setzten sich Caroline Meier und  Willi Kaiser ein. 

Martin Ritter und  Cornelia Gassner vertraten a u f  dem Podium die Argumente der Gegner einer Schulre form. 

Vaduz: Interessante Diskussionen 

Die Gemeinderute der FBPL-Fraktion sowie das Vaduzer Präsidium haben wiederum z u m  gemütlichen Hock «tMeunacha 
Driireda!, Vaduz gschtalta!» eingeladen. I m  Mittelpunkt der Gespräche standen die Problematik Städtli. die Mobiltelefonie und 
der Werkhof. Z u  diesem monatlich stattfindenden Treffen ist jedermann eingeladen; nicht nur Mitglieder der Bürgerpartei sind 
willkommen. DerAnlass bietet Gelegenheit f ü r  Diskussionen z u  aktuellen Themen in einem lockeren, ungezwungenen Rahmen. 


